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学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかに たくましく生きる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ご存知のように、この夏の大雨被害で、田沢湖マラソン

は中止になりましたが、中学校の駅伝大会はコース変更を

したうえで８月２９日（木）に行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  当日はやや蒸し暑かったものの曇り空で、選手にとって

はまずまずのコンディション。北中チームは男子も女子も各

自がベストを尽くしながら団結力も発揮してたすきをつな

いでいきました。走り終わった後の選手たちの表情がとて

も清々しかったです。補員の生徒を含め、全員が協力しな

がらとてもよく頑張りました。応援に駆けつけてくださったご

家族の皆様もありがとうございます。 

 

男子１１位（２４チーム中） 女子９位(２１チーム中) 

 

田沢湖駅伝が行われました！ 教育実践活動 8/26(月)～30(金) 

 東北福祉大学１年生の□□□□〈□□□□□□

□□〉さん（令和３年度卒業輝希学年）が、今週一

週間（８月２６日～８月３０日）の日程で、※ 

 教育実践

活動に取り組みました。 

  大学で教育学を専攻している□□さんですが、今

回の実践活動への意気込みを尋ねると次のように

答えてくれました。 

  

 

 

 

 

 

 

  中学校では野球部だった 

そうで、放課後の部活練習に 

も参加し、□□先生のお手伝いをしてくださいまし

た。体力も気力も十分で、１週間自転車登校し意欲

的に学んでいた□□さんです。一週間お疲れ様でし

た。 

※実際の教育現場で一定期間を過ごし、現場の「イ

マ」に実際に触れて理解することを目的とする。将

来、教員を目指している学生にとっては、教育実習

よりも早く貴重な体験ができる場となっている。 

栄光 

令和６年８月１１日 

太田地域ソフトテニス大会 ２部 

第２位  □□□□・□□  □ ペア 

令和６年８月２４日 

第２６回全県親善こけし杯バレーボール大会 

    優 勝  仙北中学校     

令和６年８月２５日 

第８１回ウィンドカップソフトテニス大会 

女子団体戦第１位、全勝賞  仙北 STC 
※□□□□・□□ □ペアが団体戦メンバーとし 
て出場しました。 

                   

男子チーム 
１区 □□ □□ 
２区 □□ □□ 
３区 □□    □ 
４区 □□    □ 
５区 □□  □□ 
６区 □□    □ 
４区 □□ □□ 
５区 □□  □□ 
６区 □□    □ 
 

女子チーム 
１区 □□   □□ 
２区 □□□□□ 
３区 □□□   □ 
４区 □□   □□ 
５区 □□   □□ 

R6全国学力・学習状況調査 

 今年度４月１８日（木）に３年生が受けた上記調査の結果が夏

季休業中に出ました。全国の小学校６年生と中学校３年生に対し

て行われる調査で、教科の学力、学習に対する興味・関心、ICT

の活用状況、児童生徒の挑戦心、自己有用感、幸福感等に関す

る状況を知り、課題改善を図る目的で行われています。 

今年度の対象教科は国語と数学の２科目で、別紙に本校の結

果概要を載せております。学校では、結果データから各教科の課

題を確認し、今後授業等を通じて改善を図っていく予定ですが、

家での時間の過ごし方に関する部分については、学校と家庭が

連携して課題改善を図っていくことも大切と考えておりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

男子４区(熊谷)から５区(猿橋)へ 

たすきをつないで走る、走る→ 

専門科目である英語をは

じめとした様々な教科の

授業を先生方から見せて

もらい、授業の仕方や、

生徒の関心の引き方など

を学びたいです。 



私の母校は大曲南中学校です。リフォームはされていますが、当時のま

まです。今では珍しい４階建ての学校です。そこで起こった「学校の怪談」

ならぬ「学校の階段」の思い出を１つ。 

４階は１年生の教室があり、教室棟のはずれに屋上に行くためのらせん

階段がありました。好奇心旺盛な□□少年は屋上がどうなっているか気に

なり登っていきました。屋上につながる扉はカギがかかっていて開きません

でした。そのとき下の方で「せんせ（先生）来た！」の声があり、あわてて下

りようとしたところ足を踏み外し転げ落ちてしまいました。スローモーション

で落ちていく感覚があり、気づいたら目に星がチカチカしていました。幸い

ケガはなかったのですが、その後記憶力が良くなったようで、成績が急上

昇しました。あそこのらせん階段には何かある気がします。今もそのまま残

っているようですが・・・ 

 

中学校の思い出        □□ □□ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あれっ、 いつの間に!?  昨年度も確か、知らないうちに看板が取り付けられて

いたような…。 今年度も夏休み明け初日に、□□先生か

ら言われて気付きました。  

  昨年度はポップなデザインでしたが、今年度は、シック

で落ち着いた雰囲気のデザイン。とても素敵なので、来校

の機会があれば是非生で見てみてください。 

昨年度の 

生徒会テーマ 

今年度の 

生徒会テーマ 

 台風１０号の動きが懸念されますが、大曲の花火は予定どおり開催されることになりました。 

先日３年生の学年集会で、今野学年主任から、「花火、角館のお祭りと楽しいイベントが近隣の地域であ

るものの、修学旅行を考慮して行動してほしい。」というお話がありました。新型コロナウィルス感染症をはじ

めとする各種感染症もまだまだ油断できない状況です。１、２年生も新人戦や宿泊体験学習、職場体験学習

等の大事な大会や行事を控えていますので、外出の際は十分に気を付けて楽しんできてほしいと思います。 

  万が一不調が見られた場合には無理して登校せず、回復することを第一に対応してくだ 

さるようお願いいたします。 

お願い 


